

Casi 40 millones de dólares para campeón del Mundial de fútbol



Zúrich, Suiza, 8 may (PL) El campeón del Mundial de fútbol de Rusia-2018 se llevará un premio de 38 millones de dólares, una cifra que constituye un 12 por ciento más en comparación con Brasil-2014, indicó hoy la FIFA.

El segundo lugar ganará 10 millones menos que el titular, y ambas cantidades forman parte de los 400 millones que se repartirán entre las selecciones participantes y que pertenecen al fondo común de financiación monetaria de la entidad futbolística.

Sin embargo, el organismo destaca en su página web que el mayor sueño de todas las naciones es 'participar en el torneo y ganar el tan codiciado trofeo, la mayor recompensa que puede ofrecer el deporte rey y que, hasta ahora, únicamente han logrado alzarlo ocho países'.

La cuenta atrás para el comienzo de la esperada cita del orbe ya está en solo 37 días.

El certamen se disputará del 14 de junio al 15 de julio de 2018 en 12 estadios de 11 ciudades del país euroasiático. Moscú, Kaliningrado, San Petersburgo, Volgogrado, Kazán, Nizhny Nóvgorod, Samara, Saransk, Rostov, Sochi y Ekaterimburgo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161787-casi-40-millones-de-dolares-para-campeon-del-mundial-de-futbol>



Radio Habana Cuba